

## Douais.Info 01.06.18

Sur le terrain

### **DOUAI : Le centre hospitalier de Douai propose son parcours « Patient Debout »**

**Depuis quelques jours, le centre hospitalier de Douai propose un « patient debout », une approche moderne de la prise en charge en ambulatoire.**

Par François Greuz



On a tous à l'esprit la même image : le patient allongé sur un brancard, subissant son entrée au bloc opératoire. Désormais, en fonction de l'état de santé du patient et de l'intervention prévue, le Centre Hospitalier de Douai propose une nouvelle approche de la prise en charge en ambulatoire : être un « patient debout ». Ce nouveau parcours permet au patient de se rendre en salle d'opération en marchant, accompagné d'un soignant. Cela rend le patient acteur de son soin, diminue l'anxiété préopératoire, facilite le réveil et la période post-opératoire.

*« Ce parcours est quelque chose de simple, cela demandait beaucoup d'investissement de la part des médicaux, des chirurgiens et de l'administration. Il fallait créer des locaux pour, on peut pas accueillir des patients n'importe où et comment. C'est un vrai salon d'accueil pour les déstresser au maximum. »* rajoute le Docteur Lazkani, chef de service au centre d'anesthésie du CH de Douai.

Pour les enfants, le Centre Hospitalier de Douai s'est équipé de trois petites voitures électriques, cela permettra aux enfants d'être moins inquiets. Ces minis véhicules télécommandés permettent aux enfants de se rendre eux-mêmes au bloc opératoire sous la forme d'un jeu. Loin d'être un gadget, ces voitures ont un véritable intérêt thérapeutique.